

令和3年度 天童市立高揃小学校だより

天童市立高揃小学校
〒994-0068 天童市大字高揃北239番地
TEL023-655-2051 Fax023-655-7650

令和3年度 第7号 令和3年 8月25日

校長 樋口良彦

〒994-0068 天童市大字高揃北239番地
TEL023-655-2051 Fax023-655-7650

ましみずの里



学校教育目標 「自ら学び、ともに伸びる 一夢に向かう くらしづくり」

めざす子供像 自ら考え表現し合う子、自ら開きわかり合う子、自ら挑み高め合う子

自ら学び、力を大いに伸ばす2学期がスタート

—「いのち」を守りながら、児童一人一人の確かな学びを実現します—

20日（金）に2学期がスタートしました。12月24日（金）の終業式まで、仲間との学校生活で、全児童の確かな成長を職員26名の総力を挙げめざして参ります。引き続き、皆様のお力をお借りいたします。どうか、よろしくお願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、県は20日（金）にこの日から9月12日までの24日間を「感染拡大防止特別集中期間」とし、県民に対し感染防止の行動をとることや事業者・学校に対し業種に応じた特段の取り組みを要請しました。



学校では、始業式から感染の侵入と2次・3次感染を防止する保健指導を実施しています。左の写真は、登校直後の児童の様子です。教室に入る前に、職員に「健康観察カード」を提出し、保護者に記載いただいた内容を確認しています。その後、朝の会の冒頭に改めて学級担任が児童の顔を見て、その声を聴きながらの健康観察を実施します。普段の言動との違いに注目し、軽微な異常を見逃さぬよう細心の注意を払っています。当分は、外部に出かけての学習と外部から講師を招いての学習を行わないことで、リスクの低減を図ります。

来校される全ての皆様に対しは、職員玄関で検温を実施し異常の有無を確認しています。また、在校時間は15分までとしています。これらを実施しても学校関係者の感染を完全に防ぐことはできないかもしれませんが、これまでの取り組みを随時見直し、更なる工夫を重ねて参ります。

一年で最も長い2学期（登校日79日）は、児童の力が大きく伸びる学期でもあります。授業を通じて、児童一人一人に確かな学力が身につくよう指導方法の工夫に努めて参ります。授業のねらいに迫る学習活動づくりや児童が自身の成長を実感する振り返り、根拠をもとにした仲間との深い対話、タブレットを生かした実践など、直面する諸課題に全職員で挑戦・邁進いたします。

体育館床の改修工事が完了しました

夏季休業を利用して進めてきた体育館床の改修工事が終了しました。磨き上げられたピカピカの床にはくっきりと引かれた赤・青・緑のライン。軋み音もなくなり、まるで新築のような輝きです。社会体育で体育館を利用する皆様からも、喜びと感謝の声が寄せられました。市当局と工事関係の皆様にも、深く感謝いたします。

今後、長く誰もが気持ちよく使うためには、重い荷物の搬出入時やネット用支柱の設置などで細心の注意を払うこと、破損の原因となるラインテープを貼らないなど、様々な気遣いが必要です。児童には、利用の際に留意すべきことを指導し、一人一人が大切に使うことを決意しました。



新学期に臨む児童の思い—2学期始業式の代表挨拶から—

2がっきにがんばりたいこと

2年児童

わたしは、1がっきにさんすうの長さのたんいをがんばりました。むずかしそうだなとおもってやってみたら、やはりむずかしかったのですが、それでもちょうせんしてみたら、だんだんできるようになりました。できるようになると、だんだんたのしくなっていました。

2がっきは、さんすうの九九がたのしみです。おうちでも、たまにれんしゅうしています。1のだんはかんたんだけど、だんだんかすがふえていくので、むずかしそうだなとおもっていますが、どんどんちょうせんして、がんばれるといいです。べんきょうもうんどうも、いろいろなことにちょうせんしていきたいです。

2がっきにがんばりたいこと

2年児童

わたしは、1がっきにさんすうのひっさんをがんばりました。むずかしいところもあったけど、チャレンジしてみたらどんどんできるようになりました。

2がっきは、詩のあんしょうをがんばりたいです。1学期もたくさんチャレンジしたから2学期もたくさんチャレンジします。くくごのかん字もがんばりたいです。かん字をすらすらよめるようになって、文しょうもすらすらよめるようになりたいです。むずかしいことにもチャレンジする2学期にしたいです。

2学期にがんばりたいこと

5年児童

2学期にがんばりたいことがたくさんありますが、特に次の2つをがんばりたいと思います。

1つ目は和太鼓クラブの練習です。1年生の時から、高揃小学校伝統の迫力ある獅子踊りを見るたびに、いつかわたしも太鼓をたたきたいと思っていました。だから、5年生になると迷わず立候補しました。立候補した人はたくさんいましたが、みんなから選んでもらって和太鼓クラブの一員になることができました。これからは、私たちが伝統を引き継ぐ番です。正確にたたけるようにして、大切な迫力のある獅子踊りを下学年のみなさんに見てもらいたいです。

2つ目は勉強です。特に家庭科と算数をがんばりたいです。5年生から新しく始まった家庭科ではさいほうや料理をしています。どちらもあまり得意ではありません。でも、授業で習ったことを生活にいかせるようにしたいと思います。算数は学年が上がるにつれ、ややこしく、大変で、どんどん難しくなってきました。習ったこともすぐに使える力にはならないので、学校がある日も、休みの日も、しっかりと1学期の復習と2学期の勉強をしていきたいと思っています。そして、テストでは100点をとれるようにしたいです。これらのことをがんばり、下学年のお手本になる5年生になりたいと思います。

《 9月の主な行事予定 》

日(曜)	主 な 予 定	登校日	日(曜)	主 な 予 定	登校日
1(水)		○	17(金)		○
2(木)	全校弁当持参(就学時検診のため)	○	18(土)		—
3(金)		○	19(日)		—
4(土)		—	20(月)	敬老の日	
5(日)		—	21(火)		○
6(月)		○	22(水)	教育実習終了	○
7(火)	クラブ活動	○	23(木)	秋分の日	—
8(水)		○	24(金)	まいづる号	○
9(木)		○	25(土)	*地区中学校新人体育大会	—
10(金)		○	26(日)	↓	—
11(土)		—	27(月)		○
12(日)		—	28(火)		○
13(月)		○	29(水)		○
14(火)		○	30(木)	徒競走記録会前日準備	○
15(水)		○	*コロナの感染状況により予定が変更になる場合があります。		
16(木)		○			

